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“A colheita é grande, mas os trabalhadores são poucos. Orem 
ao Senhor da colheita; peçam que envie mais trabalhadores 
para seus campos.” (Lc 10.2 – NVT)

“Uma colheita tão grande, e tão poucos trabalhadores! 
Portanto, de joelhos. Peçam ao Deus da colheita que envie 
trabalhadores.” (Lc 10.2 – a mensagem)

“A colheita é grande, mas os trabalhadores são poucos. Por 
isso, peçam ao dono da plantação que mande trabalhadores 
para fazerem a colheita.” (Lc 10.2 – NTLH)

Abaixo transcrevo palavras escritas pelo Rev. Wilson de 
Souza, que foi pastor da Oitava entre 1978 e 1986 e pastor 
emérito nos idos de 1987-1989. Faleceu em 1989, aos 70 
anos de idade. O texto foi publicado no boletim da igreja, 
em 22 de novembro de 1981:

“O crente que não se sente um ‘ceifeiro’ nunca será 
usado por Deus. Nossa responsabilidade para o 
mundo perdido é de uma seriedade solene. Paulo 
nos ensina a falar a tempo e fora de tempo. Nosso 
coração deve estar continuamente voltado para os 
pecadores perdidos. O segredo da evangelização, 
em todos os aspectos, é ter o coração cheio da 
presença de Cristo. A boca fala do que está cheio 
o coração! Nunca devemos falar de coisas eternas 
com leviandade.

Julgamos que três condições são fundamentais 
para sermos frutíferas testemunhas de Jesus.

• Manter comunhão contínua com o Senhor, pelo 
estudo da Palavra e pela oração. Jamais haverá 
poder espiritual na vida do crente sem estes 
requisitos.

• Buscar a santificação. E sem santificação não há 
entusiasmo pela evangelização.

• A consciência profunda de que os que estão 
sem Cristo irão para o inferno, porque estão 
perdidos. Essa é uma realidade que nem sempre 
temos consciência real. Cristo a tinha, tanto que 
deu a Sua vida para salvar os perdidos. Devemos 
ter piedade dos que estão fora do conhecimento 
de Cristo como Salvador e Senhor de suas vidas. 
Olhemos as multidões que passam!!! Quantos 
estão salvos?? Garanto que a maioria é perdida! 
E nós não estamos nos importando com isso, 
irmãos e irmãs!! Quanto muito lastimamos; mas 
nada fazemos para salvá-los. O Senhor nos diz 
que seremos responsabilizados por aqueles que 
se perderão por responsabilidades nossas.”

Meditemos na situação dos perdidos, em nossas 
responsabilidades e nas oportunidades que temos e 
peçamos ao Senhor que abra os nossos olhos para que 
vejamos os campos brancos para a ceifa, e que Ele envie 
trabalhadores para Sua seara, envie nossa igreja para fazer 
a colheita e nos envie pessoalmente, para realizar esta 
grande obra.

Pr. Jeremias Pereira  ·  Pastor Titular

PA L AV R A  D O PA S TO R  •

"...Campos  brancos
 para a ceifa..."
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BOA, BOA, BOA!
ENCONTRO ANTES DO SIM

O pessoal do Antes do Sim, Ministério de namorados 
da Oitava, realizou mais um encontro no último mês. A 
programação reuniu casais de namorados e noivos, que 
buscaram no evento um pouco mais de aprendizado sobre 
o relacionamento.

O tema desta edição foi “Alinhando perspectivas” e os 
palestrantes foram a Luísa Miranda e o Mateus Ramalho. 
Ele elaboraram uma dinâmica, palestraram e, ao final, 
proporcionaram uma roda de conversa sobre o assunto, 
abrindo o debate e deixando algumas reflexões.  

O Antes do Sim é um grupo da Oitava Jovem. Então, se você é 
jovem, está namorando e ainda não participou dos encontros, 
invista em seu futuro casamento e faça parte do ministério. 
Acompanhe a agenda e saiba mais nas redes sociais da OTJV.

JANTAR DE MULHERES

O tradicional Jantar de Mulheres da Oitava Igreja teve mais 
uma edição em outubro. Centenas de mulheres da Oitava e 
de outras igrejas participaram da programação no dia 26. O 
evento também celebrou os 17 anos do ministério.

Além de uma organização e decoração feita com muito zelo e 
carinho, proporcionando uma noite especial às participantes, 
o evento foi marcado pela palestra da Márcia Resende, 
apresentadora do programa Sempre Feliz, da Rede Super.

Em seguida, um jantar incrível fechou a programação, 
deixando aquele gostinho de quero mais! No próximo 
semestre haverá um novo jantar. Acompanhe a agenda do 
Ministério de Mulheres e participe! 
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BOA, BOA, BOA!
GCRIE

O GCRIE, grupo da Oitava que discute Gestão de Carreiras, 
Recolocação Profissional, Inovação e Empreendedorismo, 
realizou uma nova palestra no mês que passou. Desta vez, 
o tema do encontro foi: Pressões e Desafios - 5 fatores 
fundamentais que definem seus resultados, com Rodrigo 
Cabral, coach, palestrante e treinador. 

Dezenas de pessoas participaram. Uma manhã de 
aprendizado e investimento na vida profissional. Todo mês 
tem uma nova programação do grupo. Fique atento ao 
próximo tema e inscreva-se! 

RETIRO COM DEUS

Dezenas de pessoas reuniram-se no Retiro com Deus do 
último mês. O evento aconteceu no dia 27, na Sede Campestre 
da igreja. Momentos de oração, louvor e pregação da Palavra 
com cunho evangelístico marcaram a programação. Para a 
glória de Deus, vidas se renderam a Cristo e voltaram para os 
caminhos do Senhor. 

O Retiro com Deus acontece bimestralmente e tem como 
público-alvo principal pessoas que ainda não conhecem 
o Evangelho ou que estão fora da igreja. Se você conhece 
alguém que precisa ouvir a Mensagem de Esperança, fique 
atento às próximas edições e envie um amigo ou familiar. 

ACONTECEU NA OITAVA  •
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Quinzenalmente, os homens do HIG se reúnem em oração 
no templo da Oitava. Tudo normal até aí, não é mesmo? 
O detalhe especial da programação é o horário: às 05h da 
manhã.

E no último sábado de outubro não foi diferente. Dispostos e 
movidos pela oração, mais de uma centena de homens vieram 
à igreja para interceder pelo país, por suas famílias e clamar 
ao Senhor com seus pedidos e agradecimentos pessoais.

Homem, você é convidado a participar deste grupo! Participe 
das próximas edições da Oração da Madrugada dos Homens 
que Influenciam Gerações. 
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A saúde masculina requer atenção 
em qualquer época do ano, porém 
é em novembro que o tema ganha 
maior notoriedade. Isso ocorre graças 
à campanha nacional Novembro Azul, 
criada a partir do Movember, movimento 
iniciado em 2003, na Austrália, a fim de 
arrecadar fundos para o financiamento 
de projetos destinados à saúde do 
homem. Mas por que novembro? Um 
forte motivo para a escolha do mês é que 
no dia 17 comemora-se o Dia Mundial de 
Combate ao Câncer de Próstata.

A enfermidade é, de acordo com 
o Dr. Itzhak Ribeiro da Mota, geriatra 
e médico intensivista, o sexto tipo 
de câncer mais comum no mundo e 
o de maior incidência entre o sexo 
masculino. Ele conta que, no Brasil, 
a doença é a quarta causa de morte 
por câncer, atingindo, em sua maioria, 
homens com mais de 65 anos de 
idade. “Aqui em nosso país, apesar dos 
avanços terapêuticos, cerca de 25% dos 
pacientes com câncer de próstata ainda 
morrem devido à doença”, afirma. 

Para se ter uma ideia, o Instituto 
Nacional de Câncer (INCA) estima mais 
de 68 mil novos casos da doença em 
2018, somente no Brasil. Entretanto, se 
diagnosticada e tratada no início, muitas 
mortes podem ser evitadas. “Caso 
comprovado o câncer de próstata, 
o médico pode indicar radioterapia, 
quimioterapia, cirurgia, tratamento 
hormonal, imunomoduladores. Há 
tratamento até mesmo para doença 
metastática (quando o tumor original 
já se espalhou para outra partes do 
corpo)”, esclarece Itzhak.

Ainda conforme o médico, a escolha 
do recurso terapêutico mais adequado 
deve ser individualizada e definida 
após especialista e paciente discutirem 
os riscos e benefícios de cada um. 
“A Sociedade Brasileira de Urologia”, 
segundo ele, “recomenda que todos os 
homens a partir dos 50 anos de idade 
ou aqueles acima dos 45 com histórico 
familiar da doença e/ou negros façam 
um exame de próstata anualmente, que 
compreende o toque retal e o exame 

de sangue PSA (Antígeno Prostático 
Específico, na sigla em inglês)”.

Especialistas garantem que o toque 
retal é indispensável, não podendo ser 
substituído por qualquer outro exame, 
como o de sangue ou o ultrassom, 
por exemplo. “O toque é o teste mais 
utilizado e eficaz quando aliado ao PSA, 
que pode identificar o aumento de 
uma proteína produzida pela próstata, 
o que seria um indício da doença. 
Para um diagnóstico final, pode ser 
necessário analisar parte do tecido 
da glândula, obtida pela biópsia da 
próstata”, finaliza o médico.

Portanto, gente boa, deixe o 
preconceito de lado e previna-se contra 
o câncer de próstata. Afinal, “não sabeis 
que o vosso corpo é o templo do Espírito 
Santo, que habita em vós, proveniente 
de Deus, e que não sois de vós mesmos? 
Porque fostes comprados por bom preço; 
glorificai, pois, a Deus no vosso corpo e no 
vosso espírito, os quais pertencem a Deus” 
(1 Co 6.19-20). Acate a orientação do 
Senhor e cuide de sua saúde.

 •  S A I B A  M A I S

O Ministério Jovens Adultos da 
Oitava Igreja, que reúne cristãos acima 
dos 30 anos, promoveu seu retiro 
neste mês de outubro, entre os dias 
11 e 14. O evento foi realizado na Ilha 
Hadassa, em Contagem (MG), e reuniu 
100 pessoas, entre participantes e 
organizadores. O tema foi “Livres”, 
no sentido de que, quando Jesus nos 
liberta, verdadeiramente nos tornamos 
servos d'Ele. 

“Somos de fato servos de Jesus 
quando experimentamos a liberdade 
n'Ele. A partir do momento em que 

somos libertos por Jesus, a gente se 
torna livre e, por isso, podemos nos 
tornar servos d'Ele”, explica o Pr. Gidiel 
Câmara. A última edição do Retiro 
Jovens Adultos havia sido em 2014. De 
agora em diante, a intenção, conforme 
os organizadores, é que o evento seja 
realizado anualmente. 

O Pr. Gidiel destaca alguns pontos 
que fizeram do Retiro JA 2018 um 
evento inesquecível: “Foram momentos 
extremamente agradáveis. Refeições 
espetaculares, logística muito boa, 
programação bem legal. Tudo isso em 

um lugar lindo. Sem falar no clima, leve 
e aprazível. Muito de Deus!”. Ainda de 
acordo com o pastor, muitas pessoas 
afirmaram que o Senhor fez grandes 
coisas em suas vidas durante o Retiro: 
“Ouvi relatos de vários participantes 
que foram curados emocionalmente”, 
acrescentou.

Se você perdeu o Retiro JA deste 
ano, fique atento à programação do 
Ministério e participe dos eventos. 
Os cultos dos Jovens Adultos são 
realizados aos sábados, às 20h, na 
Oitava Igreja. Participe!

RETIRO  JOVENS ADULTOS 2018

NOVEMBRO  AZUL

6 04 de novembro de 2018  |  Oitava Revista
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Você acha que para estar mais perto de Jesus é preciso 
fazer algum investimento? A Bíblia diz que, quando o 
Senhor Jesus estava corporalmente presente, multidões 
e multidões de pessoas o seguiam por onde quer que 
Ele fosse. Eles queriam estar perto d'Ele. E tinha gente de 
todos os tipos: de pecadores a religiosos, ricos e pobres, 
homens, mulheres, crianças etc. Alguns se aproximavam 
de Jesus só para questioná-Lo. Outros queriam ser curados 
de suas enfermidades, libertados dos seus demônios ou 
simplesmente encher a barriga. 
 
Houve aqueles que tiveram que superar diversas barreiras 
para se aproximarem do Mestre. É o caso de Zaqueu, 
que subiu numa árvore apenas para poder ver Jesus e foi 
surpreendido com um convite de jantar que mudaria a sua 
vida (Lc 19.1-10); Uma mulher enferma com uma grave 
hemorragia, desenganada pela medicina, que teve que 
vencer a multidão que rodeava Jesus para o tocar e ter seu 
fluxo de sangue estancado (Mc 5.25-34). O cego Bartimeu, 
que gritou com toda a sua força até ser atendido pelo 
Mestre (Mc 10.46-52). A mulher pecadora, que invadiu o 
jantar na casa de um fariseu e derramou todo o seu precioso 
perfume na presença de Jesus como um ato de adoração e 
ouviu do Senhor que seus pecados estavam perdoados (Lc 
7.36-48). Também Nicodemos, o religioso que foi ter com 
Jesus na calada da noite e ouviu sobre a necessidade do 
novo nascimento (Jo 3). Teve ainda aquele jovem rico que 
se aproximou de Jesus a fim de ter seus questionamentos 
respondidos (Mt 19.16-22). E poderíamos ainda citar muitos 
outros, mas o que podemos perceber é que Jesus sempre 
dedicava especial atenção a quem se aproximava d’Ele com 
o sincero desejo de O ouvir e aprender mais sobre o Reino 
de Deus.
 
Talvez você pergunte: aquelas pessoas foram mais 
beneficiadas por estarem frente a frente com Jesus? A 
resposta é um sonoro não. Ele não está mais limitado a um 
local geográfico. Imagine só se tivéssemos que nos deslocar 
até Israel para ter que encontrá-Lo! Não, não. Ele está bem 
aqui e agora, sempre perto dos que o invocam. Foi Ele mesmo 

que prometeu: “E eis que estou convosco todos os dias até à 
consumação do século.” (Mt 28.20). Nós podemos desfrutar 
da Sua presença sem limitações de tempo ou espaço. 
 
Por isso, no que depender de nós, devemos nos esforçar 
para andar sempre mais perto de Jesus. E como podemos 
fazer isso?
 
1. Andamos mais perto de Jesus quando damos ouvidos 
à Sua voz. Jesus disse que Suas ovelhas escutam a Sua voz 
(Jo 10.27). Esteja sempre em contato com a Palavra de Deus. 
Memorize as Escrituras. Nesse próximo mês leia o livro de 
Atos dos Apóstolos pelo menos uma vez e perceba o mover 
do Espírito por meio da oração e da evangelização.
 
2. Andamos mais perto de Jesus quando cremos nos Seus 
ensinamentos e os obedecemos. “Aquele que tem os meus 
mandamentos e os guarda, esse é o que me ama”, disse Jesus 
em João 14.21. As promessas do Senhor são para hoje. Nós 
cremos que o Seu poder que operou milagres no passado 
continua fazendo maravilhas também em nossos dias. O que 
Ele disse sobre a vida eterna é verdade de Deus para nós. 
Aguardamos também o Seu retorno com esperança, pois Ele 
prometeu que vai voltar para nos buscar.
 
3. Andamos mais perto de Jesus quando fazemos aquilo 
que Ele mandou. Ele nos entregou uma grande missão: “Ide, 
portanto, fazei discípulos de todas as nações, batizando-os em 
nome do Pai, e do Filho, e do Espírito Santo; ensinando-os a 
guardar todas as coisas que vos tenho ordenado.” (Mt 28.19-20)
 
Não há nada melhor do que isto, saber que perto de Jesus as 
nossas famílias estão mais seguras. Com Ele aprendemos a 
viver contentes em todas as circunstâncias.

Cultive sua vida de oração neste próximo mês e leve também 
outros para estarem mais perto de Jesus. Perto d’Ele há 
verdadeira vida, e vida eterna!  

Pr. Adelchi Rangel · Pastor Auxiliar

M E N S AG E M  D E  C A PA  •

“Certa ocasião, muitos cobradores de impostos e outras pessoas de má fama chegaram perto de Jesus para o ouvir. Os fariseus e 
os mestres da Lei criticavam Jesus, dizendo: Este homem se mistura com gente de má fama e toma refeições com eles.” (Lc 15.1-2)
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FORMAS DE ABENÇOAR O SEU IRMÃO
(DESCONHECIDO OU NÃO)

•  D I C A S 

SERVICE IN
ENGLISH

Do you speak English? Então você pode vir praticar o idioma aqui na Oitava. Todo 
último domingo do mês, às 17h, é realizado o Service in English, o Culto em Inglês 
da igreja.

Para quem está começando também é uma ótima oportunidade de conhecer mais 
da língua. Além disso, você também pode convidar um estrangeiro que mora ou 
está de passagem pela cidade.

Participe das próximas edições!

Há diversos episódios em que nosso 
pastorzão Jeremias Pereira nos inspira 
e dá boas ideias de como abençoar uns 
aos outros. De acordo com os “causos” 
já contados por ele nos cultos, veja 
algumas sugestões, um tanto quanto 
criativas: 
• Caminhe pelas ruas de seu bairro e 

ore por cada casa e comércio;
• Habitualmente, escolha um país para 
saber mais e orar; 
• “Esqueça” um dinheiro em uma peça 
de roupa para doação;
• Na padaria, deixe um valor a mais para 
pagar o pão dos próximos da fila do caixa; 
• De propósito, “perca” um dinheiro na 

rua para surpreender quem passar por 
ali depois; 
• Escolha um desconhecido para 
presentear;
• Doe livros que já te abençoaram. 

Coloque em prática, gente boa, e 
mude o dia de alguém. Seja bênção por 
onde passar!

1. Cuide de sua vida devocional. 
Em um tempo em que o excesso de 
atividades têm minado a nossa agenda, 
é fundamental que o líder cuide de sua 
vida diária com Deus. Leitura da Bíblia 
e oração são fundamentais para quem 
deseja liderar em qualquer ambiente, 
seja dentro ou fora da igreja. Quando 
mantemos nossa conexão com Deus, 
somos mais sábios, mais pacientes e 
tomamos as melhores decisões. Não 
troque tempo com Deus por eventos.
2. Cresça constantemente. A 
liderança é desenvolvida ao longo 
de muitos anos. Na verdade, nunca 
deixamos de aprender. São as pequenas 
doses diárias de aprendizado que nos 
transformam em grandes líderes. Leia 
muito sobre o assunto. Participe de 
palestras, congressos e aprenda com 

líderes que são melhores que você. 
Todo grande líder se coloca na cadeira 
de aluno. 
3. Tenha integridade. O Rev. Ronaldo 
Lidório tem um excelente livro sobre 
este tema. Nossa integridade é que nos 
possibilita manter uma liderança ao longo 
de muitos anos. Seja sempre correto. 
Preste contas. Cumpra a sua palavra. Não 
minta. Não defraude. Seja um exemplo. 
Integridade é um dos valores mais 
importantes da liderança. Conserve-a. 
4. Não desista. John Maxwell chama 
este princípio de Lei da Vitória, ou seja, 
o verdadeiro líder não aceita a derrota, 
sempre encontra uma forma de fazer 
com que o seu objetivo seja alcançado. 
Quando estudamos o assunto 
percebemos o valor do líder e como a 
sua confiança no sucesso inspira toda 

a equipe. Encontre uma forma de fazer 
com que sua equipe se acostume com 
as vitórias. 
5. Deixe um legado. O principal papel 
de um líder é formar outros líderes. 
Invista tempo nos seus liderados que 
se destacam como potenciais novos 
líderes. Esta é a Lei de Pareto, que nos 
ensina que devemos dedicar muito 
tempo com as pessoas que ajudarão a 
cumprir o nosso objetivo. Lei 80 x 20: 
Invista 80% do tempo com os 20% que 
formam o seu círculo íntimo.

Liderança pode ser desenvolvida por 
qualquer pessoa. Basta estudar, dedicar 
e liderar. Que você seja poderosamente 
usado para a glória de Jesus. 

Pr. Eduardo Borges · Pastor Auxiliar
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F I M  D E  A N O • 

Quando se é criança, uma das épocas mais aguardadas 
do ano é o Natal. Os pequeninos até sabem que a 
data representa o nascimento de Jesus, mas o que 

mais chama a atenção deles são as luzes, as decorações, as 
guloseimas e, claro, os presentes. Suas mentes ainda não 
estão formadas a ponto de compreenderem que o filho de 
Deus é a maior dádiva que o ser humano poderia ter recebido. 
É por isso que um brinquedo pode significar tanto.

Já na fase adulta, é comum se lembrar do dia 25 de 
dezembro com enorme carinho. Alguns se recordam até 
hoje de presentes que ganharam há 15, 20, 30 anos. Casa 
cheia, avós, tios, primos, irmãos; brincadeiras, risadas, música; 
panetone, rabanete, pernil. De fato, o Natal é inesquecível. 
Acontece que, nem todo mundo tem o privilégio de usufruir 
dessa alegria. Para muitos, a data não é sinônimo de tanta 
diversão, podendo deixar lacunas que os acompanharão por 
toda a vida.

Há dez anos, a Associação Wilson de Souza (AWISO), em 
parceria com a Oitava Igreja, promove a Operação Caixa 
de Sapato. Anualmente, milhares de caixas recheadas de 
presentes são entregues a crianças carentes de várias partes 
do Brasil, transformando o Natal de cada uma delas. Para se 
ter uma ideia, de 2010 a 2017, 14.191 dessas caixas foram 
distribuídas. O conteúdo é composto, basicamente, por 
brinquedos, itens de higiene pessoal, material escolar, doces, 
roupas, livros... 

Existe ainda um outro componente que integra o presente: 

O afeto. Além de enviarem coisas materiais, as pessoas que 
participam da Operação escrevem cartas às crianças, mandam-
lhes fotos e as fazem sentir lembradas e queridas. “É muito 
bonito o fato de a criança receber uma cartinha, mostrando o 
quanto ela é amada e o quanto o Senhor a considera”, afirma 
Ana Paula Marciano, Coordenadora de Programas da AWISO. 

A assistente social revela que alguns dos pequeninos 
contemplados enviam cartas de agradecimento, relatando, 
por exemplo, que não comiam um biscoito recheado há muito 
tempo. “Essas manifestações demonstram a importância do 
projeto não só para as crianças, mas para os pais que não têm 
condições de presentear os pequenos. Além de brinquedos, 
elas recebem roupinhas e itens escolares, o que as auxiliam 
não só no Natal, mas também no restante do ano”, acrescenta.

Somente em 2017, 2.040 caixas foram entregues em 
Belo Horizonte, Santa Luzia (MG), Pai Pedro (MG), Itaporanga 
(PB) e Cocos (BA), superando as 1.819 distribuídas em 
2016. Em 2018, a expectativa, segundo Ana Paula, é que os 
números continuem crescendo. “Gostaria que as pessoas 
participassem, independentemente da crise econômica. Que 
possamos nos esforçar em prol do próximo, daquele que 
realmente necessita”. Ana faz outro apelo: “Que as pessoas 
não simplesmente doem, mas que orem por essas crianças 
e pais”.

OPERAÇÃO
CAIXA DE SAPATO
DESDE 2008, AWISO E OITAVA IGREJA PRESENTEIAM 
MILHARES DE CRIANÇAS NO NATAL.

COMO PARTICIPAR
Você adquire a caixa de sapato na 
Oitava Igreja ou na sede da AWISO 
(Rua Joaquim Ribeiro da Costa, 131 - 
Palmares), pelo valor de R$8,00, até o 
dia 2 de dezembro. Com ela em mãos, 
é hora de definir o sexo e a faixa etária 
da criança - que varia de 02 a 13 anos 
- a ser contemplada, preenchendo o 
formulário impresso na tampa. Aí é só 
recheá-la de presentes e entregá-la na 
Oitava Igreja  até 9/12. Mas atenção: não 
lacre a caixa! Você pode usar gominha 
ou cordão para fechá-la.

O QUE PODE 
SER COLOCADO NA CAIXA
Tudo aquilo que pode abençoar a 
vida da criança, como brinquedos 
(carrinhos, bola, bonecos, bichos de 
pelúcia, ioiô...), itens de higiene pessoal, 
material escolar (calculadora à luz solar, 
lápis, lápis de cor, apontador, caneta, 
canetinha, giz de cera...), roupas, 
acessórios e livros.

O QUE NÃO PODE 
SER COLOCADO NA CAIXA 
Aquilo que é perigoso e pode prejudicar 
a criança, como objetos pontudos ou 
cortantes, líquidos, remédios, dinheiro 
ou brinquedos violentos (bonecos de 
guerra, armas, monstros...).
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Palestras desafiadoras, quebrantamento, derramar do 
Espírito Santo, conversão e até renovação dos votos de 
casamento. Tudo isso aconteceu em apenas três dias, entre 
19 e 21 de outubro, em Caeté (MG), durante o XII Congresso 
Fortalecimento da Família, promovido pelo Ministério de 
Família, da Oitava Igreja. O tema “Reflexo, Ações e Reações 
no Casamento” foi abordado com extrema autoridade 
pela psicanalista e terapeuta familiar Ilma Cunha e pelos 
pastores Roberto Santos e Gidiel Câmara.

Estiveram presentes cerca de 100 congressistas 
de diferentes igrejas (inclusive de outros estados), 
muitos deles acompanhados de seus filhos, totalizando 
aproximadamente 200 pessoas. O Pr. Roberto Santos 

revela que o tema do Congresso foi pensado a fim de “levar 
os casais a refletirem sobre o poder de um pensamento, 
sentimento e ação”, e o que isso pode gerar no cônjuge e 
na geração futura. “Deus nos visitou e curou”, conta. 

Para ele, o objetivo do Congresso, que é levar as famílias 
a um local onde possam ser ministradas, desafiadas, 
encorajadas e curadas, podendo ao mesmo tempo 
descansar e fazer novas amizades, foi alcançado. “Os 
participantes manifestaram gratidão pela organização do 
evento, perguntando quando será o próximo. A diretoria 
do Ministério de Família deu o seu melhor, e Deus nos 
visitou de forma tremenda”, completou.

Veja depoimentos de alguns congressistas:

XII CONGRESSO FORTALECIMENTO DA FAMÍLIA

O EVENTO FOI REALIZADO ENTRE OS DIAS 19 E 21 DE OUTUBRO E REUNIU 
FAMÍLIAS DE VÁRIAS IGREJAS DE MINAS GERAIS E DE OUTROS ESTADOS

Reflexo,  Ações  e
Reações  no  Casamento



M AT É R I A  D O  M Ê S  • 

“Minha família e eu fomos abençoados e desafiados 
pelo Senhor Jesus. Fomos surpreendidos desde os 
‘mimos’ da chegada até o ‘tchau’ do domingo pela 
manhã. Realmente evidenciamos e experimentamos 
uma das máximas da Oitava [Igreja acolhedora 
de pessoas], o amor e a excelência em tudo. 
Fomos impactados pela Palavra, contagiados pela 
comunhão e renovados no coração e agradecidos ao 
Senhor pelo privilégio que Ele nos deu de podermos 
participar deste singular evento. A Jesus toda glória, 
a vocês do Ministério de Família, nossos parabéns.” - 
André Freitas

“Nos casamos há dois anos e temos participado dos 
congressos de família desde então. Somos muito 
edificados, curados e transformados nesses eventos, 
nos sentimos de fato cuidados. Em especial nesse 
último Congresso, fomos quebrantados, sentimos 
novamente o mover de Deus durante o louvor, 
momentos de oração, palestras e em todas as outras 
atividades. O Ministério de Família é uma bênção e 
percebemos o carinho conosco em cada detalhe do 
evento. Desde a recepção até o encerramento, somos 
sempre impactados positivamente. Aos casais que 
ainda não participaram: programem-se para ir, vale 
a pena!” - Mariana Vieira e Francisco Santos

“Foi a terceira vez que participamos do Congresso, 
mas a edição deste ano foi especial por causa de uma 
perda muito grande que tivemos em nossa família, 
de maneira muito trágica. Apesar da grande tristeza 
que se abateu sobre nós, recebemos um bálsamo 
de refrigério por meio dos louvores. Glorificamos 
o Senhor em meio a tanta dor, entendendo que o 
Senhor é o único capaz de consolar nossos corações, 
graças ao seu grande amor e à sua Palavra curadora.” 
- Paulo Procópio

“Esta foi a primeira vez que fomos ao Congresso de 
Família da Oitava Igreja. Recebi esse convite como 
um presente de Deus para nós. Temos 22 anos de 
casados e fomos ao Congresso com a expectativa de 
recebermos mais do Senhor, e Ele nos surpreendeu! 
Amor, descanso, comunhão e muitas ministrações 
profundas e edificantes. Recebemos palavras que 
nos fizeram refletir e nos realinhar à vontade de 
Deus para nosso casamento e nossa família. É um 
investimento que vale a pena. Somos gratos à Oitava 
e a toda a equipe que preparou tudo com tanto amor. 
Que o Senhor continue abençoando a vida de cada 
um.” - Adilson "Boi" e Sylvia Valadão
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Há três anos, um plantão de notícias parou a tarde dos 
mineiros com a notícia da maior catástrofe ambiental do 
país. Naquela época, não conhecíamos os efeitos que seriam 
produzidos pela enxurrada de lama que devastou o distrito 
de Bento Rodrigues, em Mariana. Hoje, já é possível mensurar 
parte do prejuízo causado pelo rompimento da barragem de 
fundão, um depósito de rejeitos da atividade mineradora na 
região do Quadrilátero Ferrífero de Minas Gerais. 

Uma comunidade inteira sob a lama carregada de substâncias 
tóxicas, extraídas do minério de ferro, e outros tantos 
distritos atingidos. Casas, igrejas, escolas, comércios, carros, 
animais… O que não foi levado pela onda enorme de rejeitos, 
ficou sob ela, parada, seca, onde centenas de pessoas viviam. 
O cenário monocromático: marrom. Tudo estava manchado 
pelo descaso ou pelo acidente? 19 pessoas morreram e o 
restante da população ficou desabrigado. 

60 milhões de metros cúbicos desse material se espalharam 
pelo Rio Doce por quilômetros, até encontrarem o oceano. 
No caminho, afetaram a vida de muita gente e de centenas 
de espécies da fauna e flora: toneladas de peixes morreram, 
municípios ficaram sem abastecimento de água e com o solo 
contaminado, prejudicando a plantação e a criação de gado. 

Os atingidos pela lama, na época, foram levados para a cidade 
de Mariana e instalados provisoriamente em hotéis, onde 
teve início a força-tarefa de quem estava de longe para enviar 
ajuda. A Oitava participou da ação, com a doação de água 
mineral, um dos itens mais precários para os moradores. 
Depois disso, as famílias foram direcionadas para casas 
alugadas pela empresa e, até hoje, só em Minas, mais de 
cinco mil recebem ajuda de custo. 

A promessa é que a entrega do “Novo Bento” seja feita em 
2020, em uma região escolhida pelos moradores da localidade 
mais afetada pelo ocorrido. Outros distritos também deverão 
ser reconstruídos. Até hoje, nenhuma família foi indenizada 
e a empresa responsável pela barragem ainda não retomou 
suas atividades. Ela foi multada pelo IBAMA em R$250 
milhões. 

Tanto tempo depois, o assunto ainda não acabou. O 
sofrimento de milhares de pessoas ainda não cessou por 
completo. Falta um lar e um lugar ao qual pertencer. Você 
tem se lembrado de orar por essas pessoas? Lembre-se de 
interceder para que elas possam ter uma casa para onde 
voltar e, principalmente, a esperança renovada em Cristo. 
Ore por consolo, mas também por fortalecimento para a 
reconstrução de suas vidas.

Não se trata de cores que ganharam 
ou cores que perderam. Trata-se, agora, 
dos rumos de uma nação que será 
governada pelo novo presidente do 
Brasil, o candidato eleito, Jair Messias 
Bolsonaro, do PSL. Na noite do dia 28 
de outubro, a mídia divulgava a vitória 
com 55,13% dos votos, contra os 
44,87% de seu concorrente, Fernando 
Haddad, do PT. 

Em Minas, o novato Romeu Zema, 
do NOVO, surpreendeu. Desbancando 
o atual governador, Fernando Pimentel, 
no primeiro turno, Zema bateu também 
o senador Antônio Anastasia, PSDB, 
com 71,80% dos votos, contra 28,20% 
do tucano.

Neste pleito, o cenário da 
Assembleia Legislativa do Estado sofreu 
uma renovação de aproximadamente 
40%, com 31 novos deputados 
estaduais eleitos. Na Câmara dos 

Deputados, a média foi de 52%, com 
267 novos nomes para o próximo ano. 
Já no Senado, a renovação chegou a 
87%, um número recorde, com 46 dos 
54 eleitos novatos. 

Algo positivo surgiu nesta eleição. 
Além das taxas de renovação, que 
demonstram um crescente desejo 
de mudança, houve um perceptível 
aumento no envolvimento e interesse 
da população pelo tema. Quem diria 
que, em pleno ano de Copa do Mundo, 
as rodinhas de conversa seriam 
tomadas pela pauta política?

Uma via de mão dupla. Cresce 
o debate e aumenta o alcance da 
informação sobre as propostas e os 
programas de governo, mas onde não 
há compreensão e tolerância, cresce 
também as discordâncias por motivos 
políticos. Muitos círculos sociais 
mudaram. E os amigos na internet 

aumentaram ou diminuiram.
Como crentes cidadãos, buscamos 

sabedoria de Deus para votar e oramos 
por cada político eleito. Como cidadãos 
crentes, a partir do dia primeiro de 
janeiro do ano que vem, temos um novo 
desafio: persistir no debate saudável, 
e na vigilância dos nomes escolhidos 
nesta eleição. Guarde os números, 
lembre os rostos e acompanhe de perto 
as ações de quem você confiou o voto. 

Tão importante quanto a votação é 
o exercício da cidadania ao pesquisar, 
observar e opinar sobre o que tem sido 
feito por nossos governantes, em todas 
as esferas. Ore, interceda pelas vidas 
que decidem por milhões de pessoas, 
mas atue também, acesse os sites do 
Governo Federal, Senado, Câmara dos 
Deputados e Assembleia Legislativa 
para fiscalizar as ações dos nossos 
novos representantes. 

DESASTRE DE MARIANA 3 ANOS DEPOIS

DEPOIS DA ELEIÇÃO 
 O oitavo presidente do Brasil na era da Nova República tem previsão para posse no dia primeiro de janeiro

 •  CIDADANIA EM AÇÃO

A tragédia ocorreu na tarde do dia cinco de novembro de 2015, refletiu no ecossistema de pelo menos dois estados 
e ainda do Oceano Atlântico. 

Informações: G1
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Ao ler a Palavra, você, certamente, já se imaginou 
trilhando os caminhos que Jesus, Seus discípulos e tantos 
outros importantes personagens das Escrituras Sagradas 
percorreram. É bastante provável que sua imaginação 
tenha te levado a alguns dos lugares onde o nosso Senhor 
e Salvador exerceu seu ministério, pregando, curando 
e operando maravilhas. Desde 2017, a Caravana Oásis, 
capitaneada pelo Pr. Jeremias Pereira, tem possibilitado a 
realização desse sonho. 

MISSÕES EM FOCO •M I S S Õ E S  E M  FO C O  •

CARAVANA OÁSIS
UMA INESQUECÍVEL VIAGEM ÀS TERRAS BÍBLICAS

Confira a entrevista com Ciro Daniel, coordenador da 
Caravana, e saiba tudo sobre o projeto!

Fale sobre a Caravana Oásis. 
A Caravana Oásis é uma viagem de aprendizado, que vai 
além do turismo. É uma oportunidade para passear, fazer 
novas amizades e, claro, se aprofundar na Palavra de Deus 
e entendê-la com maior riqueza de detalhes. Ela nos dá uma 
visão - principalmente geográfica - de como eram as coisas 
naquela época.

Qual a rota percorrida e os principais lugares visitados?
Sempre vamos a Israel e a algum outro país. Em 2017, 
fizemos Egito, Israel e Itália. Em 2018, visitamos Israel, Grécia 
e Espanha. Costumamos visitar os lugares onde Jesus passou 
e desenvolveu seu ministério, como as cidades de Belém, 
Jerusalém, Cafarnaum, Cesareia Marítima, Jope, além de Mar 
da Galileia, Mar Morto, Jardim do Túmulo, Monte das Oliveiras, 
entre outros. Neste ano, fomos à Grécia para entender melhor 
como foi a caminhada de Paulo.

Quantas pessoas participaram da Caravana nestes 
dois anos?
Já viajaram conosco aproximadamente 90 pessoas, de várias 
partes do Brasil.

Cite alguns dos momentos mais marcantes da Caravana.
Posso citar uma linda celebração que realizamos no Mar 
da Galileia, onde cantamos, oramos e agradecemos. Foi 
um momento de enorme quebrantamento; tivemos uma 
emocionante palavra do Pr. Jeremias Pereira no Rio Jordão; 
ceamos no Jardim do Túmulo; houve uma passagem bem 
descontraída pelo Mar Morto, a qual nos causou uma 
sensação única; a visita à Cesareia Marítima, um dos lugares 
mais bonitos da viagem, de onde Paulo partiu rumo ao 
cumprimento de sua missão; em Jerusalém, percorremos a 
Via Dolorosa, caminho pelo qual Jesus carregou a Cruz - fomos 
cantando durante todo o trajeto; a ida à Grécia também foi 
marcante, porque passamos a conhecer um pouco mais 
sobre o trabalho do apóstolo Paulo.

Estivemos na Península do Sinai, onde alguns irmãos 
subiram o Monte Sinai e foram contemplados com um 
maravilhoso nascer do sol; a travessia do Egito para Israel 
também foi inesquecível; em 2018, fizemos um louvor em 
uma Igreja Bizantina de 800 anos de história. Nesta ocasião, 
pessoas de outras nacionalidades pararam para escutar 
nosso som, aplaudindo-nos. 

A próxima Caravana Oásis já tem data 
marcada e destino certo: Jordânia e 
Israel, entre 18 e 28 de novembro de 2019. 
Ficou animado?

Informações: 
caravanaoasis@gmail.com 
(11) 3053-1900
(31) 98439-3291 (WhatsApp)
(11) 99493-2967 (WhatsApp)
www.facebook.com/caravanaoasis
www.instagram.com/caravanaoasis
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O Ministério de Integração da Oitava Igreja promove há cinco anos o 
Evangelismo no Dia de Finados. O grupo percorre seis cemitérios 
da cidade, distribuindo panfletos evangelísticos, orando e deixando 

palavras de conforto às pessoas que prestam homenagens a seus entes 
queridos. O intuito, de acordo com o Pr. Eloízio Coelho, responsável pela 
iniciativa, é “levar o Evangelho da salvação, que cura, liberta e transforma o 
homem perdido”.

Ele conta que “trata-se de uma data especial, em que nós, cristãos, devemos 
ir até essas pessoas para orar e levar a elas uma palavra de consolo. É 
muito importante que cada crente tenha consciência de seu papel e de sua 
missão evangelística”. A ação representa também uma grande oportunidade 
para que o nome de Jesus Cristo seja difundido no meio delas, gerando 
esperança em seus corações. 

“Muitos vivem sem se dar conta de que existe a vida eterna. Uma vez que 
Jesus chega, traz consolo para a alma, demonstrando que a vida não se 
encerra ali no túmulo”, acrescenta o Pr. Eloízio Coelho, que garante que, à 
medida que ministramos a Palavra de Jesus no coração dessas pessoas, o 
Espírito Santo completa a obra. 

O trabalho realizado pela Oitava, em parceria com outras igrejas, tem 
se tornado cada vez mais gratificante, uma vez que, a cada ano, são 
relatadas histórias lindas de pessoas que, ao receberem oração, sentem-
se quebrantadas e decidem entregar suas vidas ao Senhor. “Pessoas que 
estavam com o coração apertado, angustiadas diante de um túmulo, ficam 
mais aliviadas ao receber o Evangelho. Depois que a Palavra de Deus chega 
a elas, podemos ver a alegria estampada em seus rostos”, conta o pastor.

•  REFLEXÃO

Esperança em 
meio ao luto 

“Que o Senhor Jesus abençoe você, meu irmão, e te motive a 
olhar mais para quem está sofrendo do seu lado, na sua casa, no 
seu trabalho, na sua vizinhança. Pessoas que, às vezes, passam 
sem que sejam notadas as dores e aflições de suas almas. O Dia 
de Finados é uma data especial para se encontrar com os que 
choram, sofrem, levando-lhes uma boa palavra, uma oração, 
um versículo bíblico. Isso já é o suficiente para que o Senhor 
Jesus opere em seus corações. Não perca a oportunidade. Seja 
instrumento nas mãos do Senhor não somente nesta data, mas 
durante todos os dias da sua vida e caminhada aqui na Terra.”

 
Pr. Eloízio Coelho · Pastor Auxiliar



Oitava Revista  |  04 de novembro de 2018 15

Tem assuntos que evitamos tocar. Tem coisas que não se 
conversa muito. Com criança  menos ainda. Como iniciar a 
conversa que nem desejaríamos ter? Falar sobre a morte, sobre 
sexo ou sobre assuntos pesados demais até mesmo para um 
adulto torna-se um engasgo na vida de muitos pais e mães.

Como perceber que já chegou a hora de conversar direito 
sobre “de onde vêm os bebês”? Ou mesmo quando se é pego 
de surpresa e têm-se de conversar sobre a morte? A vida 
adulta é dura, muitas vezes desagradável e queremos privar 
nossos filhos de maiores flagelos. Não queremos macular 
sua mente e alma com assuntos que poderão mudar o rumo 
de sua inocência ou fazê-los subir um degrau em direção à 
vida adulta.

Com o crescimento da criança vem a capacidade de 
assimilação de assuntos mais complexos. As hierarquias 
cognitivas já estão sendo vencidas. Já sabem que primeiro se 
nasce e depois se morre. Já estão começando a entender que 
a noite acontece mas a manhã brilhará em um novo dia.

Tratar a respeito dos assuntos filosóficos e dilemas da 
vida com criança requer jogo de cintura, conteúdo, tato e 
sensibilidade. Mas como conversar sobre a morte? Como 
conversar sobre o falecimento de alguém, ou pior: como 
trazer a informação da morte de um ente próximo?

Confesso. Não há nada pior. Chega a doer o peito. Dar a 
notícia de que o amigo morreu ou até mesmo pai ou mãe é 
como você mesmo encarar a morte de frente. Se perde a força 
nas pernas. Já fiz isso algumas vezes. É péssimo. É preciso ter 
coragem e não ter voltas. É como o fiz. Se for para doer, que 
doa de uma vez.  Mas é necessário explicar.

Trazer a notícia da morte a uma criança é coisa que acontece 
na vida. Se nascemos também morremos. Ela precisa saber. 
Tratar a vida com firmeza, mas também no espectro da 
esperança eterna, afinal, somos crentes. Glória a Deus.

Falar sobre qualquer assunto com uma criança é falar a 
verdade. Deus, em sua sabedoria eterna e fonte de toda a 
verdade, colocou nas Escrituras aquilo que deveríamos saber. 
Deus trata da morte de maneira direta com a humanidade. As 
escrituras explicam o porquê da morte e também nos dão o 
fim e a vitória de Cristo sobre ela.

A palavra morte aparece 318 vezes na Bíblia. Deus trata com 
a humanidade a respeito da morte e conversa com seus 

filhos sobre o assunto. Nisso temos algumas lições que nos 
norteiam a tratar com as crianças.

Morte é fato da vida. Não era pra ser, mas é. A morte nos 
alcançou por causa do pecado. É seu salário, a morte. Nisto 
explicamos também à criança sobre o pecado. Ensinamos 
sobre a notícia mais importante de toda a existência: O 
evangelho. Ensinar a uma criança sobre a criação, a queda, a 
redenção e a consumação é dever de todo cristão e podemos 
sim usar este momento para não somente explicar sobre a 
morte, mas para trazer a esperança que vem por meio da 
ressurreição de Jesus.

Morte é assunto intragável, por isso deve-se ir direto ao ponto: 
Fulano morreu. Não vamos vê-lo por agora, por enquanto. 
Sim, é por enquanto. Cremos que veremos novamente nossos 
entes queridos. Cremos que Jesus voltará e trará de volta os 
que morreram n’Ele. Por isso a importância do Evangelho, da 
entrega a Cristo, do batismo, da ceia, da vida na igreja.

Falar sem rodeios e sem colocar a culpa em Deus. Ele é 
motivo de esperança, não de morte. Deus não levou a pessoa. 
Como fica sua cabeça sabendo que Deus levou uma pessoa 
que você ama? Que deus seria este, não é mesmo? O Senhor 
acolheu, está cuidando. Esta é a verdade.

Por incrível que pareça, as crianças conseguem assimilar 
e bem o assunto morte. Sobrevivem. Vão para frente. Não 
param no caminho do luto. Sua saudade continua e, claro, 
devemos seguir trabalhando a superação da falta. Vejo muito 
da lição de Deus para sermos como as crianças também pela 
maneira em que elas encaram as coisas. São simples. 

Muitos assuntos são difíceis de lidar. Queremos muitas vezes 
criar nossos filhos em uma redoma de proteção das dores 
da vida, porém isso não é a verdade. A vida é dura e dói, mas 
também é doce e feliz.

Estamos criando crianças para Cristo. E nossa função é trazer 
toda a verdade da vida. Preparando meninos e meninas 
fortes para o Reino. São muitos os desafios que virão, mas 
em todos eles temos a certeza de que o Autor da vida estará 
conosco. Se a vida traz desafios, só com Deus podemos 
vencer as etapas.

Pr. Bruno Barroso · Pastor Auxiliar 

COTIDIANO • 



 •  ENSINO TEOLÓGICO

Há muitas coisas na vida de um crente que são de 
enorme importância. Uma delas é, certamente, o 
conhecimento da vontade de Deus. Contudo, esta tem 
sido uma das grandes frustrações para muitos.

Quando Paulo escreveu aos romanos (cap. 12.1-19), 
deixou algumas dicas para aqueles que desejam 
conhecer a vontade do Senhor. Quais caminhos 
precisaremos percorrer para descobrir a vontade de 
Deus?

O caminho da entrega integral – Deus foi o 
primeiro a se entregar, a se doar. A vinda, vida, morte 
e ressurreição de Jesus constituem-se na maior 
demonstração do Deus da entrega (Jo. 3.16). O próprio 
Jesus afirmou que não veio para ser servido, mas para 
servir e dar sua vida para resgatar muitos (Mt. 20.28). 
Disse ainda que entregaria espontaneamente sua vida 
(Jo. 10.18).

A vontade de Deus será amplamente conhecida por 
aqueles que aprenderem a se entregar de maneira 
integral, primeiramente a Deus, depois aos seus 
irmãos e aos seus próximos.

O caminho do padrão divino – É na Palavra de 
Deus que encontramos a revelação da vontade 
d'Ele, e é obedecendo a esta Palavra que podemos 
experimentar essa boa, perfeita e agradável vontade 
de Deus. O padrão divino estabelece a santidade como 
o estilo de vida do crente (Lv 20.7; 1 Ts 4.3; 1 Pe 1.16; 
4.2). O padrão divino afirma que os crentes não devem 
se isolar, antes devem prezar pela vida de comunhão 
(Hb 10.25; Sl 122, 133).

Para conhecer e experimentar a vontade de Deus, que 
é boa perfeita e agradável, você deverá passar pelo 
caminho do padrão divino. Jesus é o modelo.

O caminho da humildade – Humildade é um traço, 
uma marca de caráter que deve estar muito bem 
visível na vida de um crente em Cristo. Obviamente 
o exemplo maior pode ser encontrado na pessoa de 
Jesus. Ele é chamado de “Rei humilde” (Zc 9.9).

Paulo disse aos romanos que os humildes não pensam 
deles além do que convém. Isso não quer dizer que 
eles se sintam inferiores. Implica dizer que eles dão a 
preferência. Aos filipenses, disse que os humildes têm 
o mesmo sentimento que existiu em Jesus (Fp 2.5).

O caminho da cooperação (mutualidade) – 
Dificilmente um crente conhecerá a vontade de Deus 
se decidir viver isoladamente.

O Senhor Deus escolheu conceder maturidade por 
meio da mutualidade, da comunhão, da cooperação.

Se a vontade de Deus é que seus filhos vivam em 
união, não há como conhecer a boa, perfeita e 
agradável vontade do Senhor se decidirmos andar em 
isolamento, pois isso representa rebeldia.

O caminho do serviço – Não há crente inválido, 
incapaz, inútil ou dispensável. O que existe são 
pessoas que não acreditaram na Palavra de Deus 
quando ela afirma que todos têm dons. No caminho do 
serviço enxergamos que a vontade do Senhor é uma 
autodoação, uma entrega para o serviço ao próximo. 

No caminho do serviço aprendemos que a fraqueza, 
limitação e debilidade na vida do crente consistem em 
uma preciosa oportunidade para Deus agir com Seu 
poder ilimitado, inesgotável e incontido.

O caminho do amor – Se não houver amor, conforme 
Paulo escreveu aos coríntios (1 Co 13), as obras são 
infrutíferas. Ele disse aos Colossenses que o amor é o 
vínculo da perfeição (Cl 3.14). O amor é o sentimento 
que rege os relacionamentos, permitindo que eles 
amadureçam, não apenas envelheçam.

No caminho do amor, Paulo menciona pelo menos 
dez “estações”, as quais passaremos a considerar: 
Sinceridade (v. 9), discernimento (v. 9), afeição (v. 
10), honra (v. 10), entusiasmo (v. 11), paciência (v. 
12), generosidade (v. 13),  boa vontade (v. 14,17-21), 
simpatia (v. 15) e harmonia (v. 16).

É possível conhecer e experimentar a vontade de Deus. 
Na realidade, é mais do que possível, é fundamental 
que um discípulo de Cristo conheça e experimente 
a vontade d'Ele. Como? Trilhando o caminho. Neste 
caminho percebemos que há a necessidade de 
deixarmos de lado a mesquinharia e assumir a postura 
de um doador.
         
Uma pessoa somente experimentará a boa, perfeita 
e agradável vontade do Senhor se estiver em Cristo e 
disposto a obedecê-lo em tudo.

Pr. Gidiel Câmara · Pastor Auxiliar 

COMO EXPERIMENTAR 
A VONTADE DE DEUS

16 04 de novembro de 2018  |  Oitava Revista



INFANTIL E JUNIORES •

Fonte: www.ebd.com.br

Vocês sabiam que Marta, Maria e Lázaro eram amigos 
de Jesus? Isso mesmo! Você também tem amigos, não 
é mesmo? Certa vez, Jesus foi visitá-los e lá ensinou 
que é mais importante ouvi-lo do que ficar ocupado 

com muitas outras coisas. Agora, observe as cenas 
abaixo e coloque na ordem correta. Ah, faça aquele 
colorido caprichado!

Muita brincadeira! Que tarde 
mais agradável com essa 
criançada. Em outubro, os 
Ministérios Infantil e Juniores 
realizaram a edição 2018 do 
PowerPoint, a atração anual 
para crianças da Oitava e de 
toda a comunidade. Mais de 
500 pequenos participaram, 

aprendendo também um pouco 
mais da Palavra do Senhor. 
Além disso, a programação 
abençoou ainda mais pessoas: 
os alimentos arrecadados na 
entrada, cerca de 400 quilos, 
foram doados para a Casa 
Jericó. Um dia para relembrar!

“Guardo no coração as tuas palavras, para 
não pecar contra ti.” (Salmo 119.11)



 •  CONGREGAÇÕES

• ACONTECE NAS CONGREGAÇÕES •

Na Oitava Betim, o Sorvete Solidário agitou a Semana da 

Criança! O evento foi realizado pelo Ministério Infantil, 

no dia 7/10, durante a Escola Bíblica de Treinamento. As 

crianças comemoraram a data com muita diversão e ensino 

da Palavra do Senhor Jesus.

Na Oitava Matozinhos, tivemos o Encontro Pós-Congresso 

Oitava Jovem. A juventude se uniu para compartilhar a 

Palavra de Deus. Foi um momento de oração e de muita 

adoração!

No dia 16/10, a congregação recebeu Filipe Diogo, da Família 

Alegria! Celebraram Jesus Cristo e comemoraram o Dia das 

Crianças com direito a muito louvor, oração, pipoca, churro 

e guloseimas. Foi uma grande festa!

Matozinhos

Betim

Nova Lima

Estamos presentes em três cidades da região metropolitana de Belo Horizonte, levando uma mensagem Bíblica e 

inspiradora, acolhendo pessoas, contribuindo com os municípios, evangelizando milhares de famílias que ainda 

não conhecem a Cristo e reaproximando aqueles que se distanciaram dos caminhos do Senhor. Aumentamos nossa 

família, mas o cuidado e atenção continuam zelosos como de costume. 
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DOMINGO
· Culto de Celebração
7h · 9h · 11h · 17h · 19h30

9h · Culto Infantil 
· EBT: adultos, Oitava Jovem, 
UPA e infantil
11h · EBT: adultos, juniores e 
infantil 
17h · EBT: infantil 
19h30 · EBT: infantil

SEGUNDA 
7h · Reunião de Oração 
21h · Reunião de Oração
         (Oitava Jovem)

TERÇA 
7h · Reunião de Oração 
14h · Tarde da Esperança 
19h30 · CETRO 

QUARTA
7h · Reunião de Oração 
20h · Culto da Família
        · EBT: infantil

QUINTA 
7h · Reunião de Oração 
19h30 · CETRO 
20h · Culto de Oração 
 · EBT: adultos, infantil

SEXTA 
7h · Reunião de Oração 

SÁBADO
5h · Reunião de Oração dos 
Homens (quinzenal) 
19h30 · Culto · Adolescentes 
 · Culto 8/80 · Oitava Jovem 
20h · Culto · Jovens Adultos

EXCEÇÕES
17h ·  1º e 3º domingo do mês: 
Culto · Juniores
17h · Último domingo do mês: 
Culto em Inglês

SEMANAL 
· GCOIs nas casas

AGENDA 
SEMANAL


